

Tarbes, le 7 septembre 2020

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### COVID\_19 : cas confirmé à l'école d'Ibos

Vendredi dernier, une professeure des écoles enseignant à l'école primaire d'IBOS a été testée positive au COVID-19.

Dès le signalement, il lui a été recommandé de rester à son domicile et d'éviter les contacts. Un arrêt de travail lui a été prescrit.

Le directeur de l'école a alors contacté l'inspection académique par le biais du directeur académique des services de l'éducation nationale (DASEN) qui a pris contact avec l'agence régionale de santé (ARS).

La liste des personnes susceptibles d'avoir été en contact avec l'agent malade a été établi par le directeur de l'école, en lien avec le personnel de santé scolaire puis transmis au DASEN et à l'ARS, afin d'identifier les contacts à risque.

Toutes les familles et tous les personnels ont alors été informés de la situation et il a été demandé aux personnels et aux élèves identifiés de rester chez eux par précaution en attendant la liste définitive de l'ARS. Le maire de la commune a également été avisé.

Les personnes identifiées « contacts à risque » soit 33 élèves, 2 professeurs des écoles et 1 agent territorial spécialisé des écoles maternelles (ATSEM) ne pourront revenir dans l'établissement qu'à l'issue d'un délai de 14 jours après le dernier contact et seront dépistés à l'issue de la première semaine de la période d'isolement.

Les familles et les agents concernés ont été informés et invités à rester chez eux.

L'ARS en lien avec la caisse primaire d'assurance maladie (CPAM) assurera le suivi des cas contacts.

L'établissement scolaire reste ouvert.